

TAMBIÉN OFICIÓ AL MINISTRO DE ENERGÍA

# Alcalde anunció apoyo a familias ante alza en las tarifas eléctricas

**TALCA.** A contar de ayer, 1 de julio comenzó el denominado “descongelamiento de las tarifas eléctricas”, lo que significará un aumento de las facturas de la luz, generando un impacto negativo en el bolsillo de los chilenos. En ese escenario, comenzó también el periodo de postulación al subsidio eléctrico para paliar la mencionada alza. Es por ello que el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, anunció una serie de acciones para abordar la situación en beneficio de los vecinos de la comuna.

“Estamos en una situación bastante compleja por el alza de las tarifas producto del congelamiento a partir del año 2019. Nosotros hemos

oficiado al ministro de Energía (Diego Pardow) porque hemos recibido muchas cartas solicitando apoyo (...) Le hemos pedido que se pueda ampliar la cobertura. Y en conjunto con ello, nosotros también vamos a, durante este periodo, redoblar los esfuerzos para entregar la mayor cantidad de vales de gas a los usuarios (previa evaluación social), sobre todo a los más vulnerables, que se van a ver afectados por el alza tarifaria”, comentó el jefe comunal.

## ASESORAMIENTO

El anuncio de las medidas fue realizado en el Mercado Provisorio (que abrió sus puertas este lunes 1 de julio),



Juan Carlos Díaz informó sobre las acciones que han adoptado como Municipio, frente al alza de las tarifas eléctricas.

lugar donde el Municipio talquino ha dispuesto uno de los cinco puntos de ayuda y asesoramiento para postular al subsidio eléctrico, que permitirá acceder a un descuent

to mensual en las facturas de electricidad para las familias más vulnerables.

La autoridad comunal explicó que, “además, estamos también colaborando para

postular a estos subsidios, instalando distintos puntos en nuestra comuna: en los tres CEDESOS (Centro de Desarrollo Social), en la Dirección de Desarrollo Comunitario, y también en este Mercado Provisorio que va a estar funcionando, abrimos un módulo para asistir, colaborar y apoyar a todos los vecinos y vecinas que postulen al subsidio eléctrico”.

Finalmente, la Municipalidad de Talca recuerda a los vecinos que la primera convocatoria para postular al subsidio comenzó este lunes 1 de julio y finaliza el domingo 14 de julio a las 23.59, invitando a todos a concurrir a los lugares implementados por el Municipio.